

**Rubrique de juillet/août 2011****Le président Patrick Grenthe en Lorraine**

En visite en Lorraine dans le cadre de son tour de France des comités, le président de la FFB, Patrick Grenthe a été accueilli par Pierre Lavigne, le président du comité de Lorraine. Voici son récit de ces deux journées particulièrement riches.

LUNDI

- 10h-12h. Bridge-club Nancy-Jarville (Maison du bridge)
Echange avec Anne Divoux (APR). Mise au point de la conférence débat avec Jean-Claude Bonnet (président ABNV) Philippe Regnaud et Anne Divoux.

- 14h-17h30. Bridge-club Vandoeuvre
Patrick joue avec M. Barthet (président du club) et partage le pot de l'amitié.

- 18h15-19h45. Conférence débat Hôtel de ville de Nancy

Programmée dans le cadre du 20^{ème} anniversaire de l'ABNV, elle a eu pour thème :

Le bridge : effets secondaires positifs

200 personnes, une majorité de bridgeurs, quelques décideurs et/ou curieux ont été accueillis avec un tiré part de L'As de Trèfle et un flyer comité de Lorraine. Pilotée par Martine Clavel, notre conseil en communication, la conférence a été ouverte par Mme Tallot, adjointe aux sports de la mairie de Nancy et s'est déroulée en 4 phases.

- Présentation du bridge (module vidéo de découverte du bridge) par Pierre Lavigne.

- Le bridge et les jeunes : échange interactif conduit par Anne Divoux entre 6 scolaires, leurs initiateurs Magali Thénot et Philippe Boudart. Un grand vent de fraîcheur sur le bridge.

- Le bridge et les actifs : toute la force de conviction et de crédibilité de Patrick Grenthe.

- Le bridge et les seniors : Philippe Regnaud illustre son propos à travers la vécu de l'ABNV.

Conclusion par Jean-Claude Bonnet, président de l'ABNV.

- 20h00–20h45 Le pot de l'amitié dans le salon carré de l'Hôtel de ville (vue imprenable sur la place Stanislas), présidé par André Rossinot, maire de Nancy.

Etaient présents : l'ex-footballeur Olivier Rouyer (ASNL – Canal+), Yves Weisbuch, François-Michel Sargos.

Discours de bienvenue et réponses successives de M. André Rossinot, qui a fort bien « vendu » le bridge.

Remise des coupes par M. le Maire à Kevin et Guillaume, gagnants de la finale de bridge scolaire en Lorraine.



Le président Patrick Grenthe en visite en Lorraine avec les scolaires.



A la table, cartes en main : MM. Rouyer (gauche), Rossinot (de face), Weisbuch (droite) et Grenthe (de profil).



Coupe en main : Kevin et Guillaume et Mme Tallot.

Le président Patrick Grenthe en Lorraine (suite)



Anne Divoux interviewe nos futurs champions.

- 21h00
Dîner dans les grands salons de l'hôtel de ville, pour fêter les 20 ans de l'ABNV (180 invités) Bon repas, bonne ambiance, animation par la troupe Stanislas (en costume). Un grand bravo à Jean-Claude Bonnet pour son organisation millimétrée.

MARDI

- 8h30
Interview dans les studios de *Radio Jericho Metz*
- 9h30 - 12H15. Bridge-club Metz Rollon Gadelle
Francis Jeandel nous accueille au bridge-club de Metz Rollon Gadelle. Echanges entre le président et les membres du comité de Lorraine.
- 14h30 - 18h00. Bridge-club Metz RG
Patrick Grenthe joue avec Pierre Lavigne, puis partage le pot de l'amitié

Les messages

externes

- le bridge, c'est la fête, c'est convivial
- le bridge est intergénérationnel
- le bridge, ça conserve

internes

- l'avenir du bridge passe par les jeunes
- essayer à partir des pôles d'enseignement existants
- animer, reconnaître les initiateurs
- s'organiser pour mieux communiquer

Couverture médias

Merci à Martine Clavel, notre conseil en communication

- *Est Républicain – Républicain Lorrain*
- *Radio Jéricho Nancy et Metz*
- *FR3 Nancy et Metz*

Mon partenaire est un brideur

Sefficacité : Doctrine qui prône le bien fondé et les mérites des enchères hexagonales. (Par extension). Autosatisfaction bien gauloise « *Quand bien même aucune équipe tricolore n'a plus rien remporté ces dernières années, il ne faut pas douter de la sefficacité.* » (Michel Lebel avant le double succès de l'équipe féminine).

Fête des clubs

136 paires réparties sur 6 clubs ; les premiers de chaque ligne :

Nord-Sud : Danièle Corbarieu - Monique Nimsgern.

Est-Ouest : Alain Burgun - Michel Mersch.

Nouvelle mascotte

Disons que j'exagère un peu, mais son nom étant directement lié au bridge, je souhaite le proposer comme mascotte du comité de Lorraine !... Né le 5 mars 2011, j'ai un papa brideur (bibi), un docteur brideur (The professeur Boudart) et j'ai toutes les cartes en main pour être un petit chat choyé et câliné. Je m'appelle... SQUEEZE !!!



In memoriam par Claude Emerique.

« C'est toujours avec une grande tristesse que j'ouvre cette rubrique annonçant le départ d'un compagnon de route. Mme Denise Jacquemin nous a quittés.

Mme Jacquemin fut une des premières à s'inscrire au BCN en 1965. Le bridge, elle connaissait. Sa tante, Mme Velut fit partie des équipes de France, championne d'Europe. Denise a été parmi les meilleures joueuses de Lorraine et a joué avec les grands. Partie un temps habiter dans le midi, elle ne manquait pas de venir jouer lors de ses passages à Nancy. Denise tu as toujours fait partie de la vie de ce club et nous garderons une pensée pour toi. A toute sa famille, nous présentons nos sincères condoléances. »

Scolaires

PAROLES DE PROFESSEUR

« Les championnats scolaires de bridge de Lorraine ont réuni plus d'une vingtaine de bridgeurs en herbe issus de plusieurs collèges de la région. Tous ont participé avec passion et concentration à des joutes de cartes hautes en couleurs qui, finalement, ont adoubé de beaux vainqueurs :

- deux élèves du collège Joliot-Curie de Tucquenieux dans la catégorie débutants,
- deux élèves du collège Pierre-Mendès-France de Woippy dans la catégorie joueurs confirmés.

Au vu de la bonne ambiance qui prévalait tant lors de la compétition qu'au moment de la collation offerte par le club organisateur, il est clair que ces futurs bridgeurs émérites avaient hâte d'en découdre pour la finale nationale fin mai à Paris. Pour votre sagesse et pour votre gouverne, j'ai le grand plaisir de vous dire que Marie Leininger et Florian Adam (élèves âgés de 12 ans, au collège de Mendès-France) ont terminé 5èmes en finale nationale (catégorie 2ème année de bridge). Je n'en suis pas peu fier.

Et si d'aventure leur parcours pouvait susciter d'autres vocations, la satisfaction de leurs éducateurs n'en serait que plus grande. »
Leur professeur Frederic (Perrin)



Fred Perrin et ses champions.

PAROLES DE COLLEGIENNE ET BRIDGEUSE EN HERBE

« Ce que j'aime en tant que joueuse de bridge, c'est l'esprit d'équipe.

Il faut prendre des décisions, c'est vrai, mais grâce à ça, on apprend à être sûr de soi et à faire confiance à son coéquipier. J'apprécie également que l'on puisse comparer notre niveau avec d'autres joueurs. Il faut bien regarder les cartes, réfléchir donc se concentrer.

Cela nous met un peu de pression, certes, mais je crois que c'est ça qui fait que l'on aime ce jeu. Je voudrais bien continuer très longtemps à jouer et j'espère progresser. Qui sait ? Peut-être que je serais championne de bridge ? ».

Cagla Tunc, professeur Philippe Boudart.



Phil Boudart fier de Cagla Thunc au 1er plan à droite, auteur du joli texte.

Résultats

CHAMPIONS !!!



Les champions de France du senior mixte Excellence.

Ils l'ont fait, ils sont champions de France !!!
François-Michel Sargos et Philippe Koeppel, associés à Arlette Gerst, Marion Roth, Sabine Tisserand et Fabien Frey sont les vainqueurs du quatre mixte seniors Excellence. Bravissimo !

Résultats (suite) ↩

Résultats (suite)

LIGUE 4 DAMES EXCELLENCE

Félicitations à l'équipe composée de Martine Gaucher, Marie-France Villevielle, Marie-Marthe Jeandel, Marie-Christine Georgin, Maryse Corrazi et Lethy Peruvien pour leur médaille d'argent.



Les qualifiées pour Paris en dames (manquent Maryzse Corrazi et Lethy Péruvien).

LIGUE INTERCLUBS D1

Carton plein pour la Lorraine (et particulièrement pour le BCNJ) puisqu'elle (il) s'adjuge les trois premières places ! Les deux équipes qui défendront ses couleurs en septembre à Paris : Jean-Louis Buron, Philippe Dujardin, Alexandre They, Yves Euchin, Claude Baptiste, Michel Barreau.

Anne-Marie Francois, Daniel Belut, Etienne Klajnermann, Nicolas Francois, Paul Buchou, Florent Langlais.



Les vainqueurs de la ligue interclubs D1 (manque Yves Euchin).



Les seconds également qualifiés pour Paris.

Tournoi de Longwy

41 paires étaient prêtes à en découdre le dimanche 29 mai. Bravo et merci aux excellents organisateurs que sont Thérèse Querniard et Jean-Claude Pierson. Un buffet et des vins de qualité ont ponctué ce tournoi.

1. Philippe Banchereau - Florent Langlais
2. Lethy Peruvien - Gérard Houdot
3. Tosca Rotario - Bryan Tidd



Les premiers, Philippe Banchereau et Florent Langlais.



Lethy Péruvien et Gérard Houdot seconds.



Tosca Rotario et Bryan Tidd 3èmes.



Les autres lauréats de Longwy.